



Se registra oficialmente Alejandra del Moral como candidata de 'Va por México' en Edomex

La precandidata Alejandra del Moral Vela, de la colación 'Va por el Estado de México', conformada por los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Nueva Alianza, solicitó hoy el registro a la gubernatura del estado ante el Instituto Electoral del Estado de México. En compañía del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que la coalición respalda a una mujer trabajadora, honesta y valiente, que gobernará para todas y todos los habitantes del Estado de México. A la solicitud de candidatura también asistieron el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, y Ángel Ávila, en representación del dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano.

<https://drive.google.com/file/d/1mnGxWSRZnPFLhWCbydiUiYmvqa0axL-K/view>